

BINMAS

Patroli Perintis Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, Pabtau Gudang Logistik dan Kantor KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID

Dec 9, 2024 - 14:17



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses logistik pemilu, Pateoli (Patroli Terpadu) yang dipimpin oleh Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan pengawasan dan pengecekan di gudang logistik serta kantor

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses distribusi logistik pemilu di Kota Tasikmalaya.

Patroli yang dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, tersebut bertujuan untuk memantau langsung situasi dan kondisi di gudang logistik KPU serta kantor KPU, tempat pengelolaan dan penyimpanan barang-barang logistik yang akan digunakan dalam Pemilu mendatang.

Dalam kegiatan tersebut, Pateoli melakukan pengecekan terhadap kelayakan dan keamanan gudang logistik yang menyimpan berbagai perlengkapan penting seperti kotak suara, surat suara, dan alat kelengkapan lainnya. Selain itu, Pateoli juga memeriksa area sekitar untuk memastikan tidak ada gangguan yang dapat mengancam kelancaran proses distribusi logistik pemilu.

“Pengecekan ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman dan memastikan bahwa logistik Pemilu di Kota Tasikmalaya dapat sampai ke tangan petugas dengan aman dan tepat waktu. Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan jelang pemilu,” ujar AKP Hartono

Sementara itu, Ketua KPU Kota Tasikmalaya, mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polres Tasikmalaya Kota dalam memastikan keamanan logistik Pemilu. “Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Polres Tasikmalaya Kota, ini menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan KPU untuk menjaga kelancaran pelaksanaan Pemilu di Kota Tasikmalaya,” ujarnya

Kegiatan patroli ini menjadi langkah strategis dalam rangka meningkatkan kewaspadaan serta mencegah potensi ancaman yang dapat mengganggu proses pemilu. Dengan adanya pengawasan yang ketat dan sinergi antara pihak kepolisian dan KPU, diharapkan proses pemilu di Kota Tasikmalaya dapat berjalan dengan lancar dan aman.